

# Mehr Touristen in den Ort locken

## Lindlar-Touristik öffnet sonntags im Museum und am Marktplatz

VON LUTZ BLUMBERG

**LINDLAR.** Rund 100 000 Besucher zählt das LVR-Freilichtmuseum pro Jahr, doch nur wenige finden auch den Weg in den Ort. Um mehr Menschen zu einem Besuch zu animieren, eröffnet die gemeindeeigene Touristinformation nun ein gemeinsames Büro im Eingangsbauwerk des Museums in Ko-

operation mit der regionalen Marketinggesellschaft „Das Bergische“, wie Stephan Halbach, Leiter von Lindlar-Touristik, mitteilt.

Zunächst ist die Kooperation auf eine Saison ausgelegt. Von April bis Oktober hat das Büro immer sonntags und zu allen Großveranstaltungen von 11 bis 17 Uhr geöffnet. Im Museum gibt es das Angebot

von Lindlar-Touristik mit Infomaterial zu Freizeit- und Erholungsmöglichkeiten im Ort und über das Angebot der Gastronomie in der Gemeinde.

Auch Lindlar-Touristik am Marktplatz hat ab diesem Wochenende bis einschließlich Oktober nun auch sonntags von 10 bis 14 Uhr geöffnet. Mit den neuen Öffnungszeiten soll herausgefunden werden, wie

hoch die Nachfrage am Wochenende nach Infomaterial, E-Bikes und Wanderkarten tatsächlich ist. An den üblichen Öffnungszeiten an Werktagen ändert sich nichts. Die Sonntagsöffnung des Touristbüros war mehrfach in der Lokalpolitik Thema, auch der Standort im Freilichtmuseum war 2014 bereits in der Politik diskutiert worden.